

## Peduli Lingkungan, Bersama Warga Babinsa Palang Tuban Kerja Bakti Bersihkan Jamban Liar di Pinggir Sungai

Basory Wijaya - [TUBAN.GOBLOG.CO.ID](http://TUBAN.GOBLOG.CO.ID)

Dec 5, 2022 - 20:24



TUBAN, – Dalam mewujudkan lingkungan yang bersih dan asri, Babinsa Koramil 02 Palang Kodim 0811 Tuban Sertu Mad Ro'i bersama warga Desa Pliwetan melaksanakan kerja bakti dengan cara membersihkan jamban liar area pinggir Sungai, pepohonan dan rumput yang ada disepanjang Sungai, bertempat di Desa Pliwetan Kecamatan Palang Kabupaten Tuban, Minggu (05/12/2022).



Sertu Mad Ro'i mengatakan kegiatan kerja bakti tersebut merupakan upaya bersama dalam mewujudkan kepedulian terhadap kebersihan lingkungan khususnya pinggir sungai agar tidak menghambat aliran sungai sehingga terbebas dari banjir.

“Kegiatan kerja bakti ini dilakukan karena kondisi Bantaran sungai banyak nya Bangunan jamban liar yang di bangun sama masyarakat yang berdomisili di pinggir sungai dan membersihkan rerumputan, ranting pepohonan, sehingga dapat menghambat aliran sungai dan bisa berdampak air sungai meluap dan banjir.” jelas Babinsa.

“Kegiatan ini juga sebagai upaya agar masyarakat selalu peduli dengan kondisi lingkungan terutama bantaran sungai yang mana Sungai tersebut merupakan salah satu sungai yang menghubungkan dari desa desa dan bermuara ke laut sehingga dengan kondisi debit air hujan yang besar kalau alirannya tidak lancar dapat berdampak banjir nya desa pliwetan sehingga bisa mempengaruhi kesejahteraan ekonomi warga masyarakat.” tambah Babinsa Sertu Mad Ro'i.

Lebih lanjut, dijelaskan Sertu Mad Ro'i semoga dengan adanya sinergitas, gotong royong dan jalinan kerjasama yang baik akan semakin memperkuat Kemanunggalan TNI dengan Rakyat.

Saat dikonfirmasi mengenai kegiatan tersebut, Pgs. Danramil [0811/02](#) Palang Kapten inf Prayitno menyampaikan terima kasih kepada Babinsa yang telah melaksanakan kegiatan kewilayahan dengan baik.

“Diharapkan dengan keberadaan Babinsa dapat memberikan manfaat positif bagi masyarakat di Desa Pliwetan. Saya juga sangat mengapresiasi kinerja Babinsa

jajaran Koramil [0811/02](#) Palang yang selalu aktif seperti di Desa Pliwetan tersebut, aktivitas-aktivitas seperti itulah yang harus dilakukan oleh seorang Babinsa dalam menunjang pembinaan teritorial di wilayah binaannya,” kata Prayit. (Pendim0811)